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 会 長  伊 藤 正 雄    会 報  松 浦 毅 
「 険 道 運 荷 駄 図 」           幹 事  大 澤 大 二             堀 義 紀                   

    文化勲章受章者 荒 川 豊 蔵 氏 描 
            

会 長 テ ー マ 

家族愛 ファミリーなロータリー 愛と夢と展望 
 

第 ２１６７例 会    ２ ０ １０年 １１月 １８日 （木 ） 
                                  ・竹腰兼壽様（１９３４年４月３日生） 
           本日のプログラム                        三興産商株式会社代表取締役社長 
点 鐘                                         ２００４～０５年      ガバナー  

   ロータリーソング       それでこそロータリー      ・長瀬 隆様 （１９４９年２月５日生） 
                 四つのテスト                    長瀬歯科 院長 
ビジター紹介・会長挨拶                         ２００８～０９年    濃飛分区ガバナー補佐                                                                                             

   I．G．M（Dグループ報告）  リーダー 山口 寛      ・土本公彦様（１９５４年２月１日生）                   
   出席報告・スマイル報告                              久松製陶株式会社代表取締役社長                                                         

委員会報告                           先週の記録 
幹事報告                             ★ 出席報告 （免除者 ５名 ・ 内出席者 ２名）                                                                                      

   卓 話        地区ローターアクトカウンセラー       
                  竹腰兼壽様 （岐阜南 RC）    
               地区ローターアクト委員長                                   
                  長瀬 隆様 （可児 RC）            ★ スマイル報告                     
               地区ローターアクト副委員長            投稿者 １７名 ・ 合計 １９，０００円 
                  土本公彦様 （多治見 RC）                        
   会長謝辞                             ・ 先週、研修所の同じクラスから出た大林検事総長                                                             

   点 鐘                                 の就任祝賀会に出席しました。     石垣智康                                                                     

クラブ出席者 欠席者 出席率 
    ２７名 ７名 ７９．４１％ 



着信書類 
・ 多治見リバーサイド RCより 
岐阜東濃分区 I．M収支報告 

他クラブ例会変更のお知らせ 
・ 土岐中央 RC → １１月２７日（土）       
「天福寺」午前１１時茶会例会のため 
・ 瑞浪 RC → １１月２３（火）～２４日（水） 
 「ウェスティンホテル淡路」親睦家族旅行のため 

来週（２５日）のお知らせ 
 「お祝い例会」 点鐘 １２：３０ 

会長挨拶 
本年は香港型インフルエンザが流行するかもし

れないと言われております。お体には十分ご留意

下さい。さて最近は尖閣諸島の問題が、ビデオの

流出による公開が世間をさわがしています。争点

はいろいろあるようですが今回はそんな問題は

専門家にお任せして日本人の国民性を議論した

いと思います。先月（１０月）２４日、高山市で

の地区大会にて、金美齢氏のお話を聞きました。

氏曰く、農耕民族と狩猟民族との駆け引きの差が

外交の差にでており、日本人の多くの問題解決方

法は穏便な解決を望むあまりに常に落としどこ

ろを考えてしまう。毎日の農耕作業の中で争いを

好んではいけない。激しい天候、自然に耐えてひ

たすら明日の豊作を願う日本人のＤＮＡは殆ど

の日本人が有しているとのことです。狩猟民族は

常に外交（けんか）の中で素直に自らの利益のた

めに自己主張しその交渉の中で解決方法を考え

る。落としどころは前もって作らない。確かに、

中国にしても、韓国にしても、農耕民族かもしれ

ませんが、まして最近はロシアまで日本に領土問

題で更に強固に自己領土の確認の主張を行おう

としています。外交には強気の狩猟民族的な発想

も重要であると氏は主張されました。そんな観点

に立つともっと強く出られないのか、欲求不満ば

かりのわく、菅内閣です。民主主義の成長過程の

国と対等に戦うことは、おりこうぶって、やめた

ほうが、いいかもしれませんが何か面白くないの

は事実です。例えば中国がロ－タリ－クラブをた

くさん設立されるような国になればもっと分か

り合える国になるかもしれませんが。余談。 

I．G．M．報告 （D グループ） 大岩順子 

開催日：１１月１１日（木） 場所：松正 
リーダー：山口 寛 サブリーダー：大岩順子 
水野義弘 篠田博文 松浦毅 各務和宏 
伊藤正雄 山﨑正司 大澤大二 （出席者 ９名） 
サブリーダーなので早めにと思いましたが、皆様

がたは私より早く来て頂き、１８時前に始めること

が出来ました。出席者皆様のご協力を感じ、西ロー

タリーの良き所であると思いました。リーダーの山

口様の司会と挨拶で始まり、伊藤会長が挨拶の中で

会員増強、退会者のお話をされました、山﨑様から

は「不況に強い業種の会員を見つけると良い」との

お話しでした。「これからのロータリーについて」

というテーマで全員に一言ずつお願いしました。 
・ 会員が激変して、会長・幹事を２～３回しなけ

ればならない。 
・ 若い人が多く入会するように会員一同になって

会員増強に取り組む。 
・ 親睦旅行が大変よかった。この様なことで会員

増強して行くのもよいではないか。 
・ 例会出席率がひと月４回で８０％なので退会者

を未然に防ぎ、よく話し合ってみる。 
・ 若い人は、他のクラブの２世に勧めて、その友

達にも勧める。ただ、若い人は出席率が悪い場

合もある。 
・ 自身の会社もロータリーとの付き合いでメリッ

トを作っていくと良い。 
意見は尽きず多くの素晴らしい意見を有難うござい

ました。楽しいロータリークラブで進んでいくと良

いと思いました。出席者の皆様大変お疲れ様でした。 
 
 
 
 
 
 
 
 

親子がふれあう PTA活動 多治見中学校 
家族で命や絆の大切さを考えてもらおうと「PTA 
親子の絆講演会」が開かれ、八百人が参加しました。 


